

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Rapperswil, im Mai 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die Zeichen der Freundschaft, die vielen tröstlichen Worte und Umarmungen in der Zeit des Abschiednehmens von meinem geliebten Cecco, von unserem lieben Papi, Opa und Schwiegervater

Franz Gallati-Arens

* 28. 5. 1928 † 22. 4. 2016

Ganz besonders danken wir

Herrn Pfarreibeauftragter Robert Schätzle für seine trostreichen, Kraft spendenden Worte bei der Abdankungsfeier;

Frau Monika Angehrn für die wunderschöne und gefühlvolle Geigenmusik (während der Abdankungsfeier);

Herrn Roger Wäger für die harmonische Orgelbegleitung;

Dr. med. Marco Lendi für seine jahrelange kompetente medizinische Betreuung;

Dr. med. Denis Beyer und dem Pflegepersonal der neurochirurgischen Abteilung des Kantonsspitals Chur für ihren Einsatz, ihre Menschlichkeit und Wärme;

für die vielen Briefe, Karten und Geldspenden zu Gunsten wohltätiger Institutionen;

allen Menschen, die Franz in seinem Leben herzlich begegnet sind.